



CIPAL APUESTA POR UNOS PRESUPUESTOS DIFERENTES QUE SITÚEN A ALTEA EN EL LUGAR QUE SE MERECE

Los presupuestos que presenta el Tripartito demuestran que ha sido una legislatura perdida para Altea.

Según Eduardo Montes: “la gestión por parte del Equipo de Gobierno durante estos cuatro años demuestra que los grandes proyectos e inversiones que deberían haber sido ejecutados quedan aplazados para la siguiente legislatura: resolución de los problemas de agua de Altea, inversiones en colegios públicos, aprobación del Plan General de Ordenación Urbana, recuperación de nuestro patrimonio, mejoras en dotaciones para los ciudadanos (como parques para niños o para animales)... Ha sido una legislatura marcada por el lamento y la excusa, en la que nos hemos quedado en el estudio y tramitación de los asuntos fundamentales para Altea. Al Equipo de Gobierno le ha faltado capacidad de gestión y de ejecución. Necesitamos un proyecto ilusionante que se traduzca en hechos concretos y no en pancartas, fotos y discursos. No queremos transmitir una visión catastrofista ni negativa del trabajo realizado, pero la realidad demuestra que Altea ha estado cuatro años estancada y se ha desaprovechado el ciclo económico favorable que ha acompañado a esta legislatura. Desde CIPAL, no hemos apoyado el presupuesto porque no se corresponde con nuestras prioridades y filosofía.”, los alteanos necesitamos actuaciones concretas que convierta a Altea en una referente de ciudad multicultural y abierta al mundo”.